



## カケハシ・プロジェクト（招へいプログラム）の記録 対象：アジア系カナダ人（カナダ）

### 1. プログラム概要

対日理解促進交流プログラム「カケハシ・プロジェクト」として、カナダから社会人4名が2019年11月10日～11月17日の日程で来日しました。日本の政治、経済、社会、文化、歴史及び外交政策などの対日理解促進を目的としたプログラムに参加し、講義、視察、日本人との交流を通じて幅広く日本を理解する機会を持ちました。

#### 【参加国・人数】

カナダ：4名

#### 【訪問地】

東京都、石川県

### 2. 日程

11/10(日)	【来日】
11/11(月)	【視察】 富士通 netCommunity 【講義】 外務省アジア大洋州局地域政策参事官室
11/12(火)	【表敬訪問】 尾身朝子外務大臣政務官 【視察】 国会議事堂（衆議院）
11/13(水)	【視察】 浅草寺仲見世 【視察】 江戸東京博物館 【視察】 東証 Arrows(株式会社東京証券取引所)
11/14(木)	東京都から石川県へ移動 【表敬訪問・講義】 石川県観光戦略推進部「石川県概要」「石川県とカナダの関係」 【視察】 兼六園・金沢城公園
11/15(金)	【視察】 小松マテーレ株式会社 【視察】 那谷寺
11/16(土)	【文化視察】 ひがし茶屋街 【文化体験】 茶道 【文化体験】 金箔貼り 石川県から東京都へ移動
11/17(日)	【視察】 皇居・二重橋 【視察】 東京都庁展望台 【視察】 明治神宮・原宿

3. プログラム記録写真



11/11【視察】富士通 netCommunity



11/12【表敬訪問】尾身朝子外務大臣政務官



11/12【視察】国会議事堂（衆議院）



11/13【視察】東証 Arrows(株式会社東京証券取引所)



11/15【視察】那谷寺



11/16【文化視察】ひがし茶屋街

#### 4. 参加者の感想（抜粋）

◆行く先々で出会った関係者の方々の誠実で温かいおもてなしがもっとも印象的でした。美しい視察先ばかりで素晴らしいプログラムであると感じました。

◆金沢は素晴らしい町でした。過去と未来が共存しており、地元の工芸品は洗練された美しい色合いを醸し出していました。伝統の継承と文化財の保護に力を入れていることに感銘を受けました。これは次世代の日本人の教育にとって極めて重要だと思います。

◆最も印象的だったのは、兼六園と那谷寺がその伝統的な美しさを今日まで維持していることです。日本人がいかに伝統的な文化や自然を大切に、尊重していることが伺い知ることができました。魚市場で小さな寿司屋を営んでいる70歳の御夫婦との出会いも印象的でした。結婚して50年、小さなキッチンで45年間一緒に働いてこられ、とても幸せそうな夫婦の姿に加えて素晴らしいおもてなしを私達に見せてくださいました。帰り際、私たちの日本訪問の記念の贈り物としてわさびをくれたことは素晴らしい思い出となりました。